

Avec le printemps, nos moutons sont de retour

## AKTUALITÄT

UMWELT

Mittwoch, 3. april 2019

### Avec le printemps, nos moutons sont de retour

Depuis plusieurs années, Vélizy-Villacoublay a opté pour l'éco-pâturage. Des moutons d'Ouessant sont de retour sur deux sites de la ville.



Le mercredi 3 avril 2019, six moutons sont arrivés à Vélizy-Villacoublay. Ces moutons d'Ouessant ont été choisis par les services de la mairie pour leur robustesse. Cette espèce a la particularité de n'être élevée ni pour sa laine ni pour sa viande. Paisible, le mouton d'Ouessant est inoffensif. Sa venue permet une gestion naturelle des espaces verts en réduisant les déchets.

Le mouton d'Ouessant est la race la plus petite du monde (20kg environ), d'autres espèces peuvent aller jusqu'à 120kg. Ces animaux sont capables de supporter des températures allant de -20°C à 25°C. L'hiver, leur laine épaisse les protège des conditions climatiques hivernales.

Petits et grands peuvent les retrouver aux abords du tramway T6 entre la station Louvois et l'espace de glisse universelle Alain Garcés ainsi que près de la chaufferie rue Grange Dame Rose.